

平成26年度

# 7月例会

“伝説の委員会” に学ぶ！

～当時の委員会活動の極意を通じて  
語りあう、夢のひとつとき～

日時：7月24日（木）

19時00分～21時00分

場所：岡崎・長誉館（岡崎市小中町）

担当委員会：交流委員会

参加者数：94名



OBの皆様をお一人ずつ囲んでの座談会（長誉館）



ソフトボール&サッカーの快挙に湧く（左：藤井会長）



例会趣旨説明の様子（登壇：深田委員長）

約10年ぶりに長誉館で行われた7月例会。

14名のOBの皆様をお迎えし、1委員会が2グループに分かれ、座談会形式でOBお一人お一人を現役メンバー数名で囲い、かつての青年部や委員会活動の様子を伺いました。委員会を盛り上げるコツや、その先輩ならではの苦労話やウラ話、中には青年部発足当初の熱いお話まで、テーブルごとにバラエティに富んだ話題となり、約1時間という座談会のひとつときはあっという間に過ぎました。OBの皆様と現役との懇親も深まり、楽しくも学びの多い時間となりました。

例会後に蟹の甲羅で行われた懇親会も77名が参加し、盛況な例会となりました。



時に和気藹々と、時に真剣に、語り合うひととき



膝をつきあわせて、かつての青年部の話に耳を傾ける



OBとの懇親がいっそう深まった例会でした

### 【委員長所感】 交流委員会 深田賢之 委員長

200名を超える大所帯となった青年部。会員が増えた分、これまで先輩方が成してきた様々な事業や委員会活動の内容や思いをゆっくりお聞きし、これからの青年部に生かす機会をもちたいと企画しました。どのテーブルも先輩のお話にじっくり耳を傾け、盛り上がっていく様子に、会場全体のOBと現役が一つになった雰囲気を感じました。やっぱり青年部はいいですね。